

令和3年 7月の様子



7月の行事

7月1日に、第1回専門委員会が開かれました。各委員会に分かれて、9月以降の活動について話し合いました。7月7日は、買い物学習でファミリーマート洲本上物部店に行きました。それぞれ計画していたものを買って、学校に帰ってからお小遣い帳に記入しました。7月9日は、美術の授業参観がありました。授業が始まる前から緊張していましたが、授業では集中して取り組むことができました。7月20日は、1学期終業式が行われました。1学期は、コロナウイルス感染症対策に気を配りながら、元気いっぱい過ごすことができました。

授業の様子

〔生活単元〕では、7月5日に、七夕について学んだ後、自分の願いを書いた短冊や笹飾りを笹につけました。また、7月12日には、生活室5で夏祭りを開催しました。的あてやストラックアウト、玩具の金魚すくいなどをして、みんなで楽しく過ごしました。

〔体育〕では、7月12日に紅白に分かれて、玉入れなどのゲームをしました。ルールを守り、チームで協力して楽しく行うことができました。

〔音楽〕では、和太鼓をしたり、パートに分かれて「おどるポンポコリン」の楽器練習をしたりしています。7月15日に、はじめて全員で合奏をしました。みんなと合わせるのは少し難しかったのですが、2学期以降も頑張って練習したいと思っています。

〔総合〕では、7月16日に、あわりんピックを開催しました。各クラスで作った聖火のバトンリレーをしたり、iPadを使った競技をしたりしました。結果発表の後、手作りの金・銀・銅のメダルがそれぞれに渡されました。

〔作業〕では、クロスステッチ刺繍をするグループと、畑作業や紙すきをするグループに分かれ、それぞれ集中して取り組みました。

〔美術〕では、天まで昇っていきそうな朝顔と、夜空にきらめく天の川を作成したグループに分かれ、それぞれ楽しんで作品を完成することができました。